

## Danksagung für mein Berti

Für die überaus grosse Anteilnahme beim Abschied unserer unvergesslichen

# Berti Schneider

danken wir allen ganz herzlich.

Danken möchten wir besonders allen Ärztinnen, Ärzten, Pflegerinnen und Pflegern, die sie während ihrer Aufenthalte im KSW, im Altersheim Geren bis zuletzt umsorgt, besucht und begleitet haben.

Herrn Pfarrer Rolf Meister, und der Organistin Frau Annkatrin Isaaks danken wir für die gefühl- und würdevoll gestaltete Trauerfeier. Danke auch an



Gioia Leuch für den von ihr gespielt-und gesungenen Bolero von Consuelo Velázquez, der sich bis zur Angst steigert, etwas Geliebtes zu verlieren! Frau Sanja Smajic danken wir für die zügige Abwicklung im Gemeindeamt und am Friedhof Seuzach. Danke an die Helfer für den Tischschmuck und für das Wohlergehen nach der Abdankung.

Wir sind auch dankbar für die vielen trostreichen und persönlichen Briefe und Karten, auch Umarmungen gehören dazu. Danken möchten wir ebenfalls für die Spenden für einen späteren Grab-schmuck.

Oberohringen, im Juli 2020,  
Heinrich Schneider-Tischhauser und Familie